

Revue de presse

Le Dauphiné Libéré

Mercredi 16 février 2011

CLÉRIEUX

L'association "Informatique Triple A" dévoile ses projets



Cette année, l'association prévoit d'organiser un salon dédié à l'informatique à Tain l'Hermitage.

Une vingtaine d'adhérents étaient présents à la salle des fêtes pour la tenue de l'assemblée générale de l'association "Informatique Triple A". Le président David Boisset a ouvert la séance en notant la présence d'adhérents de la région PACA, d'Auvergne ou de Bourgogne. Il a présenté un bilan moral très riche avec une participation au salon Primavera à Eurexpo. Ensuite à celle du logiciel libre à l'université de la Doua à Lyon où ils ont rencontré un développeur qui va permettre le transfert de l'application Open Office sur Amiga. Enfin l'organisation en octobre du salon Micro-Alchimie pendant 2 jours à Clérieux qui a accueilli plus de 60 participants. La trésorière Anne-Rose Marand a présenté un bi-

lan financier modeste mais équilibré. Deux rapports approuvés à l'unanimité. L'ensemble du bureau a été réélu. Le président es David Boisset, le secrétaire Fabien Gomar et la trésorière Anne-Rose Marand. En 2011, une participation à la manifestation des jeux vidéos de collection à Meaux les 16 et 17 Avril est prévue. Aux côtés de participations à divers salons, le point d'orgue sera l'organisation du salon "Alchimie" salle Roche-gude à Tain-l'Hermitage les 11-12 et 13 Novembre. Ce dernier sera une véritable vitrine en tant que connaissances informatiques, robotiques et électroniques où sont attendues des entreprises, des associations et de nombreuses écoles. □

Drôme Hebdo

Jeudi 24 Février 2011

ASSOCIATION – La structure spécialisée dans l'informatique a tenu son assemblée générale

Les multiples projets de « Triple A »

Plusieurs dizaines d'adhérents ont fait le déplacement pour la tenue de l'assemblée générale de « Triple A » association spécialisée dans les rencontres informatiques.

Le président, David Boisset a ouvert la séance en remerciant les fidèles membres dont certains viennent de la Provence ou d'Auvergne. Le bilan moral a fait état des actions passées dont le salon Micro-Alchimie de Clérieux en octobre dernier, avec une soixantaine de participants. Les rapports ont été approuvés par l'ensemble des adhérents présents dans la salle des fêtes.

Le bureau 2011 a été élu : président, David Boisset ; secrétaire, Fabien Gomar ; trésorière, Anne-Rose Marrand. Pour cette année, « Triple A » prévoit une participation au salon des jeux de vidéo de Meaux les 16 et 17 avril. Le salon de l'année sera organisé à l'espace Roche-gude les 11,12 et 13 novembre prochains.

Une manifestation qui met en avant les connaissances informatiques et robotiques de dernière heure grâce au travail de ces férus de l'ordinateur.



Les fidèles de l'association sont des passionnés de l'ordinateur.

CLÉRIEUX

L'association "Triple A" prépare son salon Alchimie

Les membres de l'association "Triple A" venus de toute la région Rhône-Alpes étaient réunis à la salle des fêtes pour une soirée de travail. En effet les 11, 12 et 13 novembre prochains, ils organisent le salon Alchimie, salle Rochegude, à Tain-l'Hermitage, qui devrait réunir plus de 150 participants venus de France des pays limitrophes et même du Danemark. Le vendredi et le dimanche sont réservés aux programmeurs et développeurs et le samedi est ouvert au public de 10 à 12h et 14 à 18h. On pourra y découvrir présenté par une association Lyonnaise du Rétrogaming (jeux vidés des années 80-90). Un atelier découverte avec des applica-

tions pour le dessin, de la robotique avec un robot mis au point par les étudiants Valentin. Dans le même temps se dérouleront 8 conférences animées par l'association Echo-info composées de chercheurs du CNRS de Grenoble dont une est plus particulièrement axée sur l'environnement pour le public et concerne le matériel informatique depuis sa création jusqu'à sa destruction. Il sera présenté le nouvel appareil Amiga 1000 (un modèle plus puissant et toujours économe d'énergie) de conception anglaise Le Dimanche soir, les meilleures réalisations seront primées. Enfin, notons également la présence d'un marché aux puces informatique Oldscholl.



Pour tous renseignements sur la soirée, contact : <http://www.triplea.fr/alchimie> ou contact@triplea.fr

Dauphiné Libéré : 29 Octobre 2011

SALON ALCHIMIE 111111 Les 11, 12 et 13 novembre

L'informatique et la robotique, du néophyte à l'expert

TAIN-L'HERMITAGE

Durant 3 jours, les 11, 12 et 13 novembre, l'association Triple A que préside David Boisset propose le salon d'informatique et de robotique à l'espace Rochegude de Tain-l'Hermitage mais seul le samedi 12 novembre est réservé au public (10 heures à 12 heures et 14 heures à 18 heures). Ce jour-là a pour objectif de réunir tous les passionnés de technologie, du néophyte à l'expert. Ainsi, en famille, on pourra se rassembler autour des jeux mythiques des trente dernières années. L'Alchimie est un lieu d'échange avec les associations, les écoles et les professionnels qui animeront des stands ou des conférences. Il sera question aussi de développement durable

David Boisset et ses amis (es) ne perdent pas de vue que la technologie est là pour faciliter notre quotidien, mais cela ne doit pas se faire au détriment de l'environnement ou d'une partie de la population.



Le pôle robotique occupera une place de choix au cœur du salon.

Le DL/Yves GIRAL

POUR EN SAVOIR PLUS

David Boisset, tel : 06 76 73 09 56
- mail : david.boisset@triplea.fr

PAR Japan Mania

Dauphiné Libéré : 11 Novembre 2011

VALLÉE DU RHÔNE

TAIN-L'HERMITAGE

Grand succès du dixième salon informatique et robotique



L'équipe organisatrice "Triple A" de David Boisset (accroupis à droite). Yves GIRAL

Avec 190 participants dont beaucoup de jeunes venus de plusieurs régions de France mais aussi de Belgique, Suisse, Danemark, Allemagne, le salon informatique et robotique 2011 de Tain-l'Hermitage qui se féminise peu à peu, a répondu aux attentes de l'association organisatrice de Clérieux "Triple A" que préside David Boisset. « Nous avons réuni des passionnés, des écoles, des associations ainsi que quelques entreprises qui travaillent soit pour le développement de logiciels, soit pour le développement de systèmes électroniques et robotiques » a confié David Boisset qui a ajouté « nous fonctionnons un peu à

contre-courant, c'est-à-dire que face à la mondialisation, nous démontrons qu'il est possible de développer et fabriquer en Europe ».

Au cours du salon, la création numérique était encouragée avec une compétition ayant comme support le dessin, la musique, la programmation, la vidéo alors que plusieurs pointures universitaires ont animé des conférences sur l'intelligence artificielle, les formats ouverts (fichiers sonores, vidéo, texte).

« L'un des enjeux de l'Alchimie est de réfléchir comment on peut transmettre l'information numérique aux générations futures » a conclu David Boisset.